
致： 香港中區           立法會道 1 號           立法會綜合大樓           立法會秘書處           經濟發展事務委員會秘書  傳真號碼傳真號碼傳真號碼傳真號碼：：：：3151 7052    電郵電郵電郵電郵：：：：panel_edev@legco.gov.hk      敬啟者: 得悉政府就電力市場未來發展，展開公眾諮詢。由於電力供應對學校運作有一定影響， 本人作為黃大仙區家長教師會聯會主席，現代表本會致函反映對有關諮詢的意見。  身為家長，無疑會將子女的成長放於首位，而電力除了廣為人知，對社會及經濟發展有重大的影響，如何適當用電、建立正確的使用電力觀念，亦對孩子發展有著深遠的影響。  正如政府在諮詢文件中提及，香港受地理環境所限，未必能夠大力發展可再生能源，例如屋宇難建太陽能板、地方不足以發展風力發電等。既然可持續發展難於發電源頭推動，更應該在慳電節能的範疇上，下多些功夫。  最近中電在電視有推出節約用電宣傳，「阿 Bob 講點樣用電」，連小朋友都懂得這個廣告。受廣告教育，小朋友己也會知道怎樣慳電。其實我認為以「入屋」的名人明星去拍廣告，讓老人家甚至小孩亦明白箇中訊息，效果甚佳。  不過政府在推廣節能方面應負擔比電力公司更重要的角色。環境局現時宣傳減少廚餘的「大晒鬼」十分成功，應考慮在節能方面有類似推廣，甚至更進一步，資助各家庭購買節買電器等。  我認為政府的管制協議監管，是平衡環保、電價及供應穩定的核心角色。相信大多數人都同意現行制度的確取得合理平衡，電費平、供定度高、排放低。本會促請政府保持及繼續改良現有監管模式，保住電力公司現有表現，再邁步向前。  黃大仙區家長教師會聯會主席 梁勞露娟 [2015年 5月 27日]  抄送：環境局局長黃錦星先生 就香港電力市場的未來發展公眾諮詢的回應 
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